

# CONFÉRENCE:

# LES MÉCANISMES ONUSIENS DE PROTECTION DES DROITS HUMAINS et LA SITUATION AU PÉROU

*Avec Interprétation espagnol/français*



MARDI 9 MAI 2023  
18:30 (12:30 PÉROU)



ACADÉMIE DE DROIT INTERNATIONAL  
HUMANITAIRE ET DE DROITS HUMAINS  
(VILLA MOYNIER) RUE DE LAUSANNE 120B, GENÈVE

PANEL:



**DR. GUIDO CROXATTO**

Avocat expert des  
droits humains en Amérique latine



**DR. MILENA COSTAS**

Membre du Comité  
consultatif du Conseil des  
droits de l'homme de l'ONU



**PROF. HÉLÈNE TIGROUDJA**

Membre du Comité des  
droits de l'homme de l'ONU



**DR. CHRISTOPHE GOLAY**

Chargé de recherche à  
l'Académie de droit international  
humanitaire et de droits humains

MODÉRATION:

Depuis le 7 décembre 2022, le Pérou a vécu la destitution du Président Pedro Castillo – professeur et leader paysan de la région rurale de Cajamarca – qui a été élu par la majorité du peuple péruvien d'origine paysanne et autochtone.

D'énormes mobilisations populaires manifestant un mécontentement au niveau national, clamant justice pour les victimes et les prisonniers politiques, exigeant un retour à la démocratie et appelant à une nouvelle Constituante ont été violemment réprimées par le gouvernement de facto. Depuis plus de 5 mois, ces mobilisations continuent de s'amplifier, et les violations de droits humains ne cessent d'être dénoncées à l'ONU.

Dans ce contexte, plusieurs mécanismes des droits humains de l'ONU ont été saisis. Le 5 avril 2023, le Comité des droits de l'homme de l'ONU a présenté ses conclusions et recommandations suite à son examen du rapport du Pérou sur les droits civils et politiques.

Cette conférence est l'occasion de discuter de ces conclusions et recommandations ainsi que de leur mise en œuvre au niveau national.

**GENEVA  
ACADEMY**

Académie de droit international  
humanitaire et de droits humains  
Academy of International  
Humanitarian Law and Human Rights



tejiendo futuros

DIFFUSION VIA  
 **LIVE**